

Nach kurzer weiterer Beratung erfolgt die Abstimmung über den Beschlussvorschlag:

**Außerdem werden die Flächen der Sportanlage Schooster Straße durch die Stadt vom HFC e.V. erworben und die Vorbereitung zur Entwicklung eines Baugebietes getroffen. Im Gegenzug erwirbt der HFC e.V. von der Stadt Schortens zum Buchwert das Jugendgruppenheim sowie die anteilige Fläche des durch den Verein bebauten Grundstücksteils (Vereinsheim „Bärenstübchen“).**

Der Beschlussvorschlag wird bei 15 Ja-Stimmen und 19 Nein-Stimmen abgelehnt.